
Pedido de Informação nº 04/24
Autoria do edil:- Felicio Molinari Sobrinho

O Vereador que este subscreve, no uso de suas atri-
buições regimentais e de acordo com o artigo 14, inciso X, da LOMJR,
requer, junto ao Chefe do Poder Executivo Municipal, informações sobre
o porque a recepção da Creche Escola Antônio Massaaki Sakata não
está em funcionamento.

JUSTIFICATIVA

O Vereador que esta subscreve esteve em visita
recente a referida Creche Escola e constatou a falta de funcionamento
da recepção, inclusive ainda está fechada com madeirite, o que vem
causando muitas reclamações por parte das mães das crianças. Quero
saber o motivo da recepção da Creche Escola ainda não está em
funcionando.

João Ramalho, 05 de março de 2.024.

Felicio Molinari Sobrinho
Vereador


